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ATA DA 27ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. Aos sete dias do mês de novembro 2 

do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e quinze minutos na Coordenação do Curso de 3 

Administração Pública EAD, Casa de apoio – Campus Mucuri, iniciou-se a vigésima sexta 4 

reunião ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública da UFVJM 5 

com a presença dos professores Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, Ciro Andrade da 6 

Silva, Daniel Moraes Santos, Marcos Valério Martins Soares, Naldeir dos Santos Vieira e 7 

Simão Pereira da Silva. A coordenadora do curso, professora Adriana Aparecida da Conceição 8 

Santos Sá deu início à pauta: (1) Aprovação de Aproveitamento de Atividades profissionais 9 

como estágio obrigatório; (2) Situação da discente Remilyn; (3) Eleição vice coordenador; (4) 10 

Solicitação de 2ª chamada; (5) Edital de professores; (6) Análise Avaliação institucional; (7) 11 

Edital de Convocação IFES/2018, (8) Informes; (9) Outros. (1) Aprovação de 12 

Aproveitamento de Atividades profissionais como estágio obrigatório: A professora 13 

Adriana informou que aprovou ad referendum do colegiado os pedidos de Aproveitamento de 14 

Atividades profissionais como estágio obrigatório. O professor Naldeir já havia analisado os 15 

documentos e encaminhado à coordenação os memorandos 15, 16 e 18, que constam anexos a 16 

ata, o colegiado referendou a aprovação, exceto a solicitação feita no memorando 17/2018, da 17 

discente Jakelline que solicitou estágio em uma empresa privada. (2) Situação da discente 18 

Remilyn: A professora Adriana leu o e-mail encaminhado pela aluna Remilyn Cristiny Silva 19 

Bandeira, anexo a esta ata, informando que, apesar de não ter solicitado regime especial, a 20 

aluna estava gestante, teve complicações no parto e o bebê ficou internado, impedindo a 21 

discente de realizar as atividades das disciplinas em que se encontra matriculada. A discente 22 

solicita refazer as atividades não realizadas nas disciplinas. Após discussões o colegiado aprova 23 

a solicitação do aluno e autoriza a coordenação enviar um e-mail aos professores informando o 24 

ocorrido e solicitando abertura das atividades. (3) Eleição vice coordenador: A professora 25 

Adriana informou que está tentando fazer a eleição para vice coordenador, mas não possui 26 

discente representante. O professor Naldeir diz que neste caso a eleição pode ser realizada sem 27 

representação discente e que fica a cargo do DCE auxiliar os discentes na escolha de um 28 

representante. (4) Solicitação de 2ª chamada: Adriana apresentou ao colegiado a solicitação 29 

de 2ª chamada do aluno Rafael Guimarães Chaves, que não conseguiu realizar a avaliação pois 30 

estava trabalhando e o local de trabalho fica aproximadamente a 285 quilômetros do polo de 31 

apoio presencial. O professor Simão acredita que deve ser revisto os aspectos dessas 32 

solicitações. Após discussão o colegiado aprova a solicitação do discente. (5) Edital de 33 

professores: A professora Adriana informou que fez análise de currículo dos alunos para 34 

verificar em quais disciplinas existem as maiores retenções para definição de reoferta, mas 35 

recebeu a informação do indeferimento do recurso encaminhado à DEAD/Capes sobre 36 

solicitação de aprovação de vagas para novas entradas para o curso de administração pública 37 

referente ao edital CAPES/2018. Em função de rever todo o planejamento sem a previsão dos 38 

recursos das vagas de alunos entrantes, ainda não foi possível publicar o edital de seleção de 39 

professores. (6) Análise Avaliação institucional: A coordenação leu ofício sobre solicitação 40 

da análise pelos professores da Avaliação institucional e propostas de melhoria, foi solicitado 41 

pelos membros do colegiado que fosse encaminhada a avaliação de cada disciplina ao professor 42 



e solicitado respostas com implementações. (7) Edital de Convocação IFES/2018: A 43 

professora Adriana trouxe o edital do IFES/2018 – FNDE para apresentar ao colegiado para ver 44 

interesse de participação do mesmo. Após discussões todos os presentes entenderam que o 45 

curso não tem condições de submeter propostas ao edital. (8) Informes: A professora Adriana 46 

informou que o professor Naldeir participará e apresentará artigo desenvolvido sobre a 47 

realidade do estágio do curso de Administração Pública no XV Congresso Brasileiro de Ensino 48 

Superior a Distância (ESUD) e IV Congresso Internacional de Educação Superior a Distância 49 

(CIESUD) que ocorrerão entre os dias 20 e 23 de novembro de 2018 em Natal. Por último, 50 

informou que foi convidada a participar da reunião do Programa de Pesquisas Teoria Crítica, 51 

Racionalidades e Educação, etapa V, que ocorrerá entre os dias 27de novembro a 01 de 52 

dezembro de 2018 em Florianópolis – SC. (9) Outros: A professora Adriana quer ver a 53 

possibilidade de fazer o SINTAP no primeiro semestre de 2019, pois pretende se afastar no 54 

segundo semestre. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata que após lida e 55 

aprovada por todos, será assinada pela presidente do Colegiado. Teófilo Otoni, sete de 56 

novembro dois mil e dezoito. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X. 57 

*O original encontra-se devidamente assinado e arquivado na coordenação do curso de Administração Pública. 


